

Empresarios de Alabama asisten a Feria Internacional Agroindustrial Alimentaria, que se desarrolla en La Habana



La Habana, 15 mar (RHC) Empresarios del estado norteamericano de Alabama intervienen en la Feria Internacional Agroindustrial Alimentaria, Fiagrop-2016 con el propósito de ampliar las relaciones comerciales con Cuba.

En su primera visita a la Isla, John McMillan, Comisionado del Departamento de Agricultura e Industrias, dijo a la Agencia Cubana de Noticias que es posible elevar esos intercambios al existir productos de alta calidad en ambos países que tienen una gran aceptación y demanda.

Señaló que el mango y la piña cubanas son de muy buena calidad y se pueden cosechar gran parte del año, por lo que pudieran ser comercializados en territorio norteamericano de no existir las leyes que codifican el bloqueo, el cual debe levantarse para posibilitar un mayor flujo comercial en beneficio de ambos pueblos.

También -precisó- tenemos el propósito de establecer negociaciones para la adquisición de algunos productos pesqueros, como la langosta, un marisco muy demandado en las cadenas de hoteles y restaurantes estadounidenses.

Los productores norteamericanos podríamos contribuir a balancear la dieta de los miles de turistas que cada año visitan a la nación caribeña con nueces y fresas, entre otros.

Recordó que Alabama desde el año 2002 es uno de los estados suministradores de pollo para el consumo de la población cubana, razón por la cual se desarrollan proyectos de colaboración encaminados a facilitar el almacenaje y traslado de las cargas al puerto de Mariel.

Tenemos la esperanza que podamos seguir elevando la cooperación entre Cuba y los Estados Unidos, la visita del presidente Barack Obama, estamos seguros contribuirá a ese propósito.

Entre los empresarios que viajaron a La Habana se encuentran representantes de la firma Oggún, primera entidad nortea que invertirá en la Zona de Desarrollo Mariel en la fabricación de tractores ligeros para la agricultura a pequeña escala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/87276-empresarios-de-alabama-asisten-a-feria-internacional-agroindustrial-alimentaria-que-se-desarrolla-en-la-habana>



Radio Habana Cuba